### «NOSOTRAS»

## UNA REVISTA DIFERENTE PARA LA MUJER

En el pasado mes de Junio ha visto la luz una nueva publicación. Se trata de la revista NOSOTRAS que desde el Area de la Mujer edita el Ayuntamiento de Puertollano.

Tendrá una tirada inicial de 1000 ejemplares de difusión gratuita y que podrán recibir en su domilio todas las personas interesadas enviando sus datos personales al Area de la Mujer (C/ Gran Capitán. 1) o llamando al teléfono 43 23 26.

En el Editorial del primer número aparecen las líneas que seguirá la revista y los objetivos que pretende conseguir.

NOSOTRAS se perfila como una publicación para mujeres que se diferencia netamente de las revistas para mujeres que encontramos habitualmente en los kioscos, no contará chismes ni considerará a la mujer como una persona preocupada solamente por su estética. Tratará los temas que interesan a una mujer que se preocupa por integrarse plenamente en la vida social, laboral, deucativa...

La revista contará con secciones fijas, como la denominada «Conociendo nuestros derechos» o una sección dedicada a los estudios y profesiones, que pretende orientar a la hora de elegir carrera, animando a los jóvenes hacia las profesiones que tendrán más futuro profesional, como las nuevas tecnologías. Otra sección fija será el «Fondo Documental de Area de la Mujer» que informará sobre las adquisiciones de libros, revistas y videos que vaya haciendo el Area y que están a disposición de todas las mujeres, así como una «Agenda» de actos culturales, convocatorias, etc.

La revista publicará tambien artículos y estudios de todas aquella personas que tengan algo que decir o que aportar al tema de la mujer. En este sentido se hace una llamada muy especial, en el primer número, a todas las mujeres para que participen en la revista para que NOSOTRAS sea «un medio de comunicación realmente nuestro».

# EL CONSEJERO DE INDUSTRIA Y ENERGIA EN PUERTOLLANO



El Consejero de Industria y Turismo de Castilla-La Mancha, José Luis Ros, realizó una visita de 2 días a la provincia de C. Real. El objeto de esta visita fue conocer diversas industrias de la provincia y la promoción turística de la Junta de Comunidades en la zona.

El día 23 visitó Manzanares, S. Carlos del Valle, Villanueva de los Infantes y Almagro. El viernes día 24, y al término de una rueda de prensa celebrada en C. Real se trasladó a Puertollano.

Esta visita del Consejero a Puertollano ha supuesto una primera toma de contacto con el sector minero-eléctrico de la ciudad. A su llegada a Puertollano, acompañado por el director general de Industria y Energía, Antonio de la Torre y el delegado provincial de Industria y Turismo; Pedro Aránguez, fue recibido por el alcalde y posteriormente se desplazó a Sevillana, ENCA-SUR y Mina Mª Isabel. El Sr. Ros fue recibido por el presidente, director y altos cargos de cada una de las empresas visitadas en las que recibió amplia información sobre el funcionamiento de estas empresas, y se le puso al corriente de la situación actual en que se encuentran.

Según palabras del propio Consejero la visita fue muy positiva puesto que «he visitado por una parte una central térmica que suministra el 50% de energia a la provincia de C. Real, y en donde se han planteado cuestiones prioritarias como es la ampliación de esta central, asegurando de esta forma el consumo de carbón de Puertollano para los próximos 20 años,

y que sería generadora de puestos de trabajo». Desde el punto de vista minero, hemos visitado ENCASUR, que es una explotación importante en producción, en donde hemos presenciado una voladura. Además del aspecto productivo y económico, que funcionan con resultados positivos hay tambien una labor importante de restauración del paisaje que es lo que se achaca siempre a este tipo de explotación. «Y esto siguió diciendo el Consejero a mi me anima porque las generaciones futuras podrian reclamarnos el no tener una sensibilidad hacia el médio ambiente, que en definitiva será lo que conformará su calidad de vida en el futuro».

Con respecto a la mina Mª. Isabel señaló el hecho de que es una explotación más reducida, con ciertas dificultades pero que está saliendo adelante. Resaltó tambien su restauración del paisaje.

El Sr. Ros manifestó su deseo de que todos, cada uno desde su posición, contribuyeran a tener un coto minero puesto que tantos pozos no benefician la cuenca minera. «Sin embargo hay que contar con la conformidad de todas las empresas. Cada una de ellas conservaría su nivel de explotación, sus beneficios y sus inversiones».

A lo largo de la conversación mantenida con el Consejero se tocaron temas importantes que afectan a la ciudad. Con respecto al gaseoducto Madrid-Sevilla, puso de manifiesto la importancia que tendrán para la ciudad, puesto que solo a Puertollaño le correspondería una extensión de 21 Kms. El hecho de que se pueda disponer de una energia barata, ya que se anulan los factores que la encarecen, va a ser un motor importante que hará que Puertollano despegue. En relación con la construcción de un nuevo grupo térmico, el Sr. Ros comentó que ha habido una petición expresa del vicepresidente de Sevillana para que se les facilite el agua, necesaria para la construcción de este segundo grupo térmico. «La instalación de este nuevo grupo térmico supone, una ampliación de hasta 500 megavatios y por tanto un aumento de agua, de un caudal o de un depósito de agua permanente que asegure el funcionamiento de la central. Desde el punto de vista político es necesario que las distintas confederaciones se pongan de acuerdo, pero el primer paso es que el PEN, como modificación incluya el hecho de la ampliación de la central térmica en Puertollano. Sobre esta base y sobre la exigencia de un Plan enérgico nacional, que será refrendado en el Parlamento, creo que no habrá dificultades si es que existe el agua como pare-

## Charlas de Protección Civil. AUTOPROTECCION PARA LOS NIÑOS





La autoprotección en caso de incendio fue el tema de unas charlas que se llevaron acabo el pasado mes de Junio en el Colegio Mixto Santa Bárbara. El concejal de Seguridad. Manuel Martin-Grande y el responsable del Gabinete Técnico de Protección Civil fueron los encargados de estas charlas a las que asistieron los alumnos de la segunda etapa de E.G.B. De una forma sencilla se explicó a los niños las normas de actuación a seguir en caso de incendio en el colegio. Se les dió a conocer, también. la existencia y eficacia del servicio Emergencia Ciudad Real y los teléfonos de urgencia de la policia nacional y local a los que pueden acudir en caso de emergencia.

La directora del colegio, por su parte, se mostró interesada en que, una vez confeccionado el Plan de Emergencia y autoprotección del Centro, se llevase acabo un simulacro de incendio que servirá a los alumnos para que sepan conducirse en caso de emergencia y conseguir una evacuación sin riesgo y de forma ordenada.

Las charlas finalizaron con la entrega de diverso material, comics y folletos de instrucciones, sobre normas de actuación en los incendios.

La concejalía de Protección Civil tiene previsto continuar, durante el próximo curso escolár, con este programa de información sobre autoprotección en centros escolares.

#### MUJER:

Ya tienes un teléfono a **tu** servicio

42 23 26 Area de la Mujer

Si necesitas ayuda o información ¡LLAMANOS!

Excmo. Ayuntamiento de Puertollano Departamento de B. Social AREA de la MUJER C/. Gran Capitán, 1